
一般質問順序表 

 

平成２７年３月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ 地域経済の活性化 

 ① 小規模企業振興基本法について 

 ② 市の中小企業振興施策の拡充について 

 ③ 商業ビジョンについて 

２ 公園問題について 

 ① 公園の管理について 

 ② 錦中央公園について 

 ③ 立川スケートパークについて 

１ 中 町  聡 

 

２ １ 高齢者が安心して暮らすための市の施策について 

①  これからの介護ケアの体制について 

②  新総合事業への移行について 

③  介護や福祉人材の確保について 

 ④ 高齢者を孤立させない取り組みについて 

 ⑤ 高齢者の住まいの確保について 

 ⑥ 市民への説明について 

２ 砂川地域のまちづくりについて 

 ① 今後のまちづくりについて 

 ② 住民の声を生かしたまちづくりについて 

 ③ ファーマーズセンターみのーれ立川について 

３ 米軍横田基地について 

 ① 現状の実態についての市の見解と対応について 

 ② 訓練強化について 

 ③ 今後の対応や取り組みについて 

２ 若 木 早 苗 

 

 

一問一答 

 

 

日本共産党 

 

一問一答 

 

 

日本共産党 



３ １ 子どもの貧困対策について 

① 地域でつくる「貧困とひとりぼっちにならないまちづ

くり」に 

２ 小学校のトイレ悪臭からみた建物建替えや改修とその 

維持・管理システムについて 

① 子どもたちが健やかに育つための教育環境としての 

トイレ 

 ② なぜ、汚いトイレ使用が改善されないか？ 

３ 公共施設の洗剤とＰＲＴＲ法及び環境対策との整合性 

について 

① 環境や体に負担をかけない石けん洗剤がなぜ、普及し 

ないか？ 

４ 谷山きょう子 

４ １ 南口のまちづくりについて 

① デッキの雨漏りについて 

② 区画整理について 

２ 公共施設の役割について 

 ① 公共施設のあり方と保全計画について 

 ② 住民の声を生かした方針を作ることについて 

３ 第一中学校の改修について 

 ① 中規模改修とは 

 ② 学校、生徒、保護者、地域の要望はどのように反映さ 

れるのか 

４ 生物多様性について 

 ① 具体的な取り組みについて 

５ おもてなしの心について 

 ① 外国語での情報発信について 

19 浅 川 修 一 

５ １ 南口のまちづくりについて 

 ① 南口のまちづくりの方向性について 

 ② ５８街区について 

 ③ 柴崎学習館跡地について 

 ④ 旧庁舎周辺地域について 

２ 民間住宅耐震化事業について 

３ ジュニア防災検定について 

８ 江 口 元 気 

 

 

立川・生活者 

ネットワーク 

 
一問一答 

 

一問一答 

 

 

日本共産党 

 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

一括質問 

 



６ １ 安全・安心のまちづくり・立川駅にホームドアの設置 

２ 保育園待機児童解消に向けて 

３ 認知症対策について 

４ 青春学級について 

 

 

 

※質問番号 5番は、本会議で取り下げられました。 

７ 門 倉 正 子 

７ １ 健康診査の受診率向上について 

２ 子どもの生活習慣病予防について 

３ 市民活動支援制度について 

 

５ 瀬  順 弘 

８ １ 災害時帰宅困難者の一時滞在施設への誘導について 

 ① 街路灯を市街停電時に灯火可能にする技術の利用と、 

それを利用した一時滞在施設への誘導 

２ 市営住宅の連帯保証人について 

 ① 立川市営住宅条例施行規則に関して 

３ 成人歯科健康診査事業について 

 ① 若年層への歯科健康診査事業の取り組みを 

４ Ingressを利用した回遊性観光の取り組み 

 ① スマートフォン向け位置情報ゲーム「Ingress」を使 

って来街者に市内を回遊してもらう取り組み 

６ 大 沢 純 一 

９ １ 新地方公会計制度について 

 ① 日々仕訳の導入で市民への積極的な説明責任を 

２ 子どもたちの笑顔を守るために 

 ① 命の授業への取り組みについて 

 ② 子どもの権利学習について 

 

13 山本みちよ 

一括質問 

 

 

公 明 党 

 

公 明 党 

 

一括質問 

 

 

公 明 党 

 

 
一括質問 

 

 

公 明 党 

 

 
一問一答 

 



10 １ 生活困窮者自立支援法を受けて、立川市の取り組みは 

２ 動物愛護と地域猫等について 

３ 情報化時代と子どもたちについて 

 

14 高 口 靖 彦  

11 １ 第４次長期総合計画について 

 ① 市民協働について 

２ 指定管理者制度について 

 ① 効率的運営と市民サービスの関連について 

３ 自治会について 

４ 多摩地域から、羽田空港へのアクセス向上策について 

９ 松本あきひろ 

12 １ すこやかな子どもの成長のために 

 ① 小中学校の給食について 

 ② 学校の図書館に専任・正規の学校司書の配置について 

２ 人間が安心して働くために 

 ① 市内のブラック企業根絶や「残業代ゼロ」法案などに 

ついて 

 ② 若者の雇用について 

 ③ 障がい者の雇用について 

 ④ 立川市でも公契約条例の制定について 

３ 若葉町のまちづくりについて 

 ① けやき台小学校の大規模改修工事は一刻も早く 

 ② 町の防災避難所としての役割を果たす施設について 

 ③ 清掃工場の跡地について 

※質問番号２番の件名は、本会議で訂正されました。 

18 永元須摩子 

 

13 １ 生活困窮者自立支援法の取り組みについて 

 ① 社協、ハローワーク、立川市はどの様に連携するのか 

 ② 個人情報の扱いについて（情報の共有） 

 ③ アウトリーチをどうすすめるか 

２ 資源循環組合の第５次ごみ減容化について 

３ 水素エネルギー利用への取り組みについて 

 

21 大 沢  豊 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

 
一括質問 

 

一括質問 

 

 

日本共産党 

 

党 

一括質問 

 

 

公 明 党 

 

緑たちかわ 

一問一答 

 



 

14 １ 武蔵砂川のまちづくりについて 

２ 第４次長期総合計画について 

３ 地下水汚染による影響について 

 

３ 稲橋ゆみ子 

 

立川・生活者 

ネットワーク 

 

一問一答 

 


